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Beugen wir unsere Häupter im Gebet. Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass wir uns heute 

versammeln können, in dem Wissen, dass wir irgendwo zwischen der 81. und 82. Szene stehen, die 

sich vor uns enträtseln wird, und dem Wegholen, der Veränderung des Körpers und dem Heimgehen. 

Also Herr, wir bitten Dich nur, die Rolltreppe zu beschleunigen und uns zu helfen, dies zu sehen, ohne 

zu versagen. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

 

Sie können Platz nehmen. Wissen Sie, ich bin wirklich stolz auf diese Kirche, denn wenn man eine 

Webanalyse dessen macht, was sie in den sogenannten Botschaft-Kirchen predigen, ist es einfach 

nichts, was man nicht in einer Baptisten Kirche oder einer Pfingstler Kirche hören würde. In manchen 

Kirchen predigen sie wie Baptisten, aber in anderen Kirchen predigen sie nur Pfingstler. Weißt du, es 

dreht sich alles um Gefühle. Es geht darum, gut zu fühlen. Es geht darum, Gott zu lieben, weißt du?  

Aber das Christentum ist mehr als Gott zu lieben. 

 

Bruder Branham sagt: Die Kirche ist weich geworden. Sie sind Laodicean, und sie sind blind und nackt 

und elend. Aber sie wissen es nicht. Sie sind also auch irgendwie mental. Und es ist gut, tatsächlich 

ein Evangelium zu haben, das Zähne hat, eines, das wir ertragen können. Denn eines Tages werden 

wir stehen müssen.  

 

Deshalb bete ich, dass Sie alle vorbereitet sind. Und wir werden vorbereitet durch einen fünffältigen 

Dienst und durch einen Propheten Gottes, Der herabgekommen ist und es ihnen gegeben hat. Und sie 

nahmen das Licht und verteilten es unter anderem.  

 

Nun, nächste Woche werden wir Fragen und Antworten haben, und ich werde mich am Samstag über 

das Internet mit den Ministern aus aller Welt treffen. Und dann werden wir das hier haben. Aber in der 

Woche darauf starten wir eine Miniserie über den Ökumenischen Rat der Kirchen. Jetzt können Sie 

im Internet suchen und suchen und suchen. Man findet nicht viel, wenn man nicht wirklich weiß, 

worum es geht. Denn denken Sie daran, die katholische Kirche hat die Aufsicht.  

 

Aber sie braucht Unterstützung. Weißt du, in Offenbarung 13 wird uns gesagt, dass die Vereinigten 

Staaten dem Bild tatsächlich durch das Bild helfen wird. Sie geben dem Tier Macht. Wissen Sie, die 

katholische Kirche an sich ist wertlos, weil sie Ihnen nichts sagen konnte. Sie würden einfach nicht 

tun, was sie wollen. Aber alle Kirchen, die sich der katholischen Kirche anschließen, sagt die Bibel, 

dass sie den Doktrin im zweiten Timotheus Brief ablehnen und anfangen würden, Fabeln zu predigen.  

 

Bruder Branham sagte in Fragen und Antworten 1957 und 1962, er sagte, das sei die Doktrinen von 

der Dreieinigkeit und der Einheit. Nun, sehen Sie, es hat es bereits in die Botschaft geschafft. Sie 

predigen die Doktrin des Einheit. Und er nannte sie Fabeln, die Einheit und die trinitarischen 

Doktrinen. Denn denken Sie daran, die Dreieinigkeit kommt aus Babylon. Und es kommt aus Anu, Ea 

und Enlil. Es ist also eine trinitarische Doktrin, die aus Babylon kommt, und es ist Mythologie. Okay. 

Was ist Mythologie? Fabeln. Das ist alles, was es ist. Da ist also eure Dreieinigkeit, da ist eure Doktrin 

des Einheit.  
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Wir werden heute Morgen über das Urteil über die Endzeitdepression studieren, Teil 4, und dann heute 

Nachmittag Teil 5. Und ich habe das in zwei Teile aufgeteilt, weil wir ungefähr 20 Seiten bekommen 

haben, und so habe ich beschlossen, dass wir es in zwei Hälften teilen und es ein bisschen kürzer 

machen würden.  

Also werde ich heute Morgen einfach in den heiligen Schriften lesen und Dinge lesen, was Bruder 

Branham gesagt hat.  

 

Sprüche 6:32  Wer aber mit einer Frau Ehebruch begeht, ist ein herzloser Mensch; (fehlt es an 

Verständnis), er richtet seine eigene Seele zugrunde, wenn er so etwas tut.  

 

Jetzt können Sie geistig oder körperlich Ehebruch begehen. Und wir reden über den spirituellen Teil. 

In Ordnung. 

 

Deshalb muss zuerst ein geistiger Tod stattfinden, bei dem der Mensch jegliches Verständnis verliert, 

das er vielleicht gehabt hätte.  

 

Wie machen sie das? Indem man Ehebruch begeht. Mit anderen Worten, sich einer Kirche 

anzuschließen. In Ordnung, sich mit irgendwas zu verbinden, was sie vom Wort wegbringen würde. 

Und was ist der ganze Zweck des antichristlichen Systems? Ist, dich dazu zu bringen, religiös zu sein 

ohne Doktrin, ohne das Wort.  

 

Ich zeige dir also, dass Menschen darüber reden können, dass sie Jesus lieben. Und weißt du, sie 

fühlen sich so gut in ihrem Geist, und einfach lieblich, lieblich, lieblich. Und lasst uns alle Brüder sein. 

Und weißt du, lass uns einfach richtig nett sein und alles andere. Aber du begehst geistlichen Ehebruch 

ohne das Wort.  

 

Nun, du könntest so sein, liebenswert, liebenswert, liebenswert, und du könntest den Doktrin haben, 

und du bist in Ordnung. Aber sobald du den Doktrin beiseitegelegt hast, um miteinander 

auszukommen, hast du genau dort Schaden angerichtet. Du hast dir selbst gezeigt, dass du bereit bist, 

den Preis zu zahlen, und du bist eine Prostituierte, das bist du. Alles klar. Du bist nicht treu. 

 

Sprüche 30:20  Ebenso unbegreiflich ist mir der Weg einer Ehebrecherin: Sie isst und wischt ihr Maul 

und spricht: »Ich habe nichts Böses getan! 

 

Siehst du, genau wie die Frau im Garten. Gott sagte, isst es nicht. Denn in der Minute, in der du davon 

isst, in der Minute, in der du stirbst. Nun, die Ehebrecherin isst und wischt sich den Mund ab und 

spricht: Ich habe nichts Böses getan. Mit anderen Worten, ihr Essen zeigt, dass sie es in sich aufnimmt. 

Das ist Ehebruch. 

 

Hesekiel 16:32 O du ehebrecherische Frau, die Fremde annimmt anstatt ihres Ehemannes! 

 

Da ist deine Definition von Ehebruch, die Fremde anstelle des Ehemanns aufnimmt. OK, wir nähern 

uns also, denn ich werde euch zeigen, dass sie als Ehebrecher markiert sind, bevor das Urteil kommt. 

Und das Urteil ist Depression. Die ganze Welt lebt in Ehebruch. Die Bibel sagt, dass die Könige der 

Erde Ehebruch mit ihr, der Hure, begangen haben. Und die Menschen der Erde sind betrunken 

gemacht, was bedeutet, sie wurden exuberant gemacht in ihrer Unzucht mit ihr. Sie sehen also, es sind 

nicht nur die Könige, sondern auch das Volk, das mit ihnen entlang geht.  
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Offenbarung 2:22 Siehe, ich werfe sie auf ein [Kranken-] Bett und die, welche mit ihr ehebrechen, in 

große Drangsal, wenn sie nicht Buße tun über ihre Werke. 

 

Mit anderen Worten, Sie waren vielleicht einmal Teil dieses Systems. Du magst ein Republikaner oder 

ein Demokrat gewesen sein und Teil ihres Systems gewesen sein, aber jetzt bist du aufgewacht. Okay, 

dir ist klar, dass das alles gefälscht ist. Es ist alles ehebrecherisch und du willst nichts damit zu tun 

haben. Deshalb sehen wir, dass die Trübsal und der Tod ihre Strafe sind. 

 

2 Petrus 2:14 Dabei haben sie Augen voller Ehebruch; sie hören nie auf zu sündigen (was Unglaube 

ist) und locken die unbefestigten Seelen an sich; sie haben ein Herz, das geübt ist in Habsucht, und 

sind Kinder des Fluchs. 

  

Deshalb liegt der Fluch auf ihnen. Woher kommt nun der Fluch? Es ist, wenn man nicht sagt, was 

Apostel Paulus gesagt hat. Er sagte: Wenn jemand zu dir kommt und etwas anderes sagt als das, was 

ich gesagt habe, so sei er verflucht. Mose sagte dasselbe Ding. Jesus sagte dasselbe Ding. 

 

Markus 8:38 Denn wer sich meiner und meiner Worte schämt unter diesem 

ehebrecherischen und sündigen Geschlecht, dessen wird sich auch der Sohn 

des Menschen schämen, wenn er kommen wird in der Herrlichkeit seines Vaters 

mit den heiligen Engeln.                        

 

Es geht nicht nur darum, dass sie so nett sind, dass sie einfach keine 

Offenbarung haben. Es ist eine Sache, dass sie die Offenbarung ablehnen, und 

sie sind nett für einen Zweck. Nun, warum bist du nett für einen bestimmten 

Zweck? Ich sage jetzt nicht, dass wir nicht nett sein sollten, aber warum bist du 

aus Absichtsgründen nett? Weil du gewinnen wirst. Du bemerkst, dass ein 

kleines Kind sagt: Oh Mama, ich liebe dich so sehr. Du bist so hübsch und Papa, oh, du bist so nett 

und alles. Kann ich ein paar Süßigkeiten haben, weißt du? Es gibt ein Motiv dafür, dass sie nett sind.  

 

 Jakobus 4:4   Ihr Ehebrecher und Ehebrecherinnen, wisst ihr nicht, dass                                             

die Freundschaft mit der Welt Feindschaft gegen Gott ist? Wer also ein 

Freund der Welt sein will, der macht sich zum Feind Gottes! 

 

Sie sind also eure Feinde. Sie sind Gottes Feinde. Sie sind deine Feinde. 

Nun, ich weiß, dass einige Leute denken, oh Mann, er predigt einfach zu 

hart. Weißt du, er wird noch einen Schlaganfall bekommen oder so, um ihn 

loszuwerden. Weil, wissen Sie, wir sind müde, dieses harte Zeug zu hören. 

Aber lassen Sie mich nur das sagen. Ich sage nur, was das Wort sagt, in Ordnung? Du liest es genau 

dort. OK, also bin ich es nicht, es ist Er. Und Er sagte: Ein Freund dieser Welt ist ein Feind Gottes.  

 

E-62 Bestätigung und Beweismittel 62-0621E Nun, lass es mich dir sagen, Freund. Dieser Gott des 

Moses, Der sie in der Arche aufnehmen konnte, konnte sie von diese Mauern wegbringen. Und wenn 

Gott durch den Instinkt einen Vogel aus der Gefahr rufen könnte, wie viel mehr sollte es dann 

Menschen rufen, die vom Heiligen Geist inspiriert sind? 
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Mit anderen Worten, dieses Doktrin Christi. Denn ohne es, habt ihr Gott nicht. Und ohne es, sagte 

Apostel Paulus, gehörst du Ihm nicht. Dass Gott dir die Augen für diese Wahrheit geöffnet hat, ist 

genau wie Mose und genau wie die Propheten vor uns, die uns durch das 

Wort Gottes inspiriert haben. 

Was für eine böse Sache. Was für eine ehebrecherische Generation.  

Nun höre, wie viele Menschen kennst du, die Ehebruch begehen? Ich 

sage dir was, jeder, der außerhalb der Wahrheit steht, begeht Ehebruch, 

und sie wissen es nicht einmal. Wie Bruder Branham sagte, wisst ihr, 

dass ihr Frauen da draußen in euren 

Badeanzügen den Rasen mäht, und ihr 

begeht Ehebruch mit vielen. Und du weißt es nicht einmal.                                                                    

 
Ein jüdischer Rabbiner sagte: "Nun, wenn du das Ding nicht 

tatsächlich tust, bist du es nicht. Aber er lehnt Jesus ab. Jesus sagte: 

Aus der Fülle des Herzens redet der Mund. Er sagte: Wenn ein Mann 

eine Frau anschaut und sie in seinem Herzen begehrt, so begeht er 

Ehebruch damit. Nun, wenn man sich die Kirchen anschaut, nun, ich 

werde es nicht sagen, weil es jemanden hier drinnen beleidigen 

würde, aber es gibt Kirchen in dieser Botschaft, die eine 

ehebrecherische Beziehung predigen.  

 

Und sie stehen auf und sprechen vielleicht 5-10 Minuten lang. Dann lassen sie jemanden singen. Und 

dann singt eine Frau, und weißt du, es tut mir leid, aber es gibt gute Musik in dieser Botschaft, wenn 

sie das altmodische Lied singen. Aber es gibt einige Leute, die einfach da oben stehen und klingen, als 

würden sie im Grunde Liebe machen, weißt du? Oh Jesus, oh schöner Jesus. Ich interessiere mich nicht 

für diese Art von Musik. Es ist eine Fälschung.  

 

Was für eine böse Sache. Was für eine ehebrecherische Generation. Was für ein böser Ort, an dem 

wir leben. Was für eine sündige, gottlose Nation, die wir haben.  

 
Denke nicht, dass du in einer Nation lebst, die Gott dient, die die Bibel an die erste Stelle setzt. Sie 

haben die Declaration of Independence genommen und sie geschreddert. Sie haben unsere Konstitution 

genommen und sie geschreddert.  

 

Es sagte: Wir sind eine Nation unter Gott. Sehen Sie, sie haben das alles herausgenommen. Sie haben 

den Treueschwur herausgenommen. Sie haben eine Nation unter Gott herausgenommen. Sie wollen 

nichts mit Gott zu tun haben. Die Demokraten haben es aus ihrem Programm genommen. Ihr werdet 

von der Republikanischen Partei getäuscht, weil sie konservative Dinge reden, aber eigentlich geht es 

nur darum, wiedergewählt zu werden. Keiner von ihnen sagt die Wahrheit. Wie viele von ihnen 

glauben wirklich, dass Gott einen Propheten gesandt hat, um uns Barmherzigkeit zu erweisen, um uns 

hier rauszuholen? Keiner von ihnen. Sie predigen also falsch.  

 

Deine Liebenswürdigkeit bedeutet nichts zu Gott. Die Bibel sagt, dass eure Gerechtigkeit wie 

schmutzige Lumpen sind. Was ist ein schmutziger Lumpen? Einmal im Monat ist es eine Frau. Ihr 

wisst schon, Taschentücher. OK, es ist schmutzig. Und so sagt Gott: Eure Gerechtigkeit ist wie 

schmutzige Lumpen. Wow, so sehr lässt sich Gott wirklich davon beeinflussen, dass du nett bist. Ich 

würde lieber stehen und schauen, was der Unterschied ist zwischen Bruder Vayle und Bruder 

Branham? Es waren Wunder. Sie hatten das gleiche Evangelium. Bruder Branham sagte: "Wenn Sie 

etwas über diese Botschaft wissen wollen, fragen Sie Bruder Vayle.  
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Und weißt du was? Die Leute liebten Bruder Branham, weil er nett war, aber sie hassten Bruder Vayle, 

weil er, was ist? Nun, er war ein bisschen gereizt. Und weißt du, bei meinem ersten Gespräch mit 

Bruder Vayle in seinem Haus, wir saßen da und redeten und er, und er sagte einige Dinge, und ich 

konnte es einfach nicht verstehen. 

Und ich ging ins Bett, weil ich so rein war. Du weißt, dass ich nicht einmal Schimpfwörter oder 

ähnliches zulassen würde, ich würde sie nicht sagen. Und ich ging zu Bett und sagte: Herr, du weißt, 

dass er so viel Licht hat, und doch ist er so verkrustet. Und der Heilige Geist sprach zu mir: Welcher 

meiner Propheten war nicht verkrustet?  

 

Ihr habt den Propheten Samuel. Was hat er getan? Er schnitt sie in Stücke. Können Sie sich vorstellen, 

einen lebenden Menschen in Stücke zu schneiden? Denken Sie darüber nach. Das ist krustig. Das ist 

hart, okay. Und König Saul wusste nicht, dass er entgegen Gott saß, obwohl Gott sagte, komm mit 

niemandem zurück, lass niemanden am Leben, lass keine Schafe, lass nichts. Und er kam zurück und 

sagte, na ja, es würde nicht schaden, ihre Taschen ein wenig mit den Schafen und Ziegen und solchen 

Dingen zu füllen. Und den König, wir lassen ihn einfach vom Haken. Und der Prophet kam, und er 

nahm den Mann, das Schwert des Königs, und er hackte sie in Stücke. Das ist ein Prophet Gottes.  

 

Ein weiterer Prophet Gottes, diese 40 kleinen Kinder, ich meine, du denkst darüber nach, was in dieser 

Welt passiert, und all diese Kinder sind in Gefahr und alles andere. Und ein Prophet Gottes schickte 

einen Bären hinter 40 Kindern her und verschlungen sie. Wow, das ist ziemlich brutal. Dort ist ein 

Propheten Gottes.  

 

Siehst du, er liebte Gottes Wort mehr als alles andere. Liebst du Gottes Wort? Und bist du bereit, keine 

Kompromisse mit Seiner Wahrheit einzugehen? Sind Sie bereit, die Websites abzulehnen, auf denen 

es nur ums Singen geht? 

 

Und dann, ganz plötzlich, schlüpft der Typ herein und sagt ein paar Worte aus der Bibel, und es ist 

völlig falsch. Er ist sowieso korrupt, und er liegt einfach völlig falsch. Und du sagst, naja, aber ich 

liebe den Gesang. Nein, du bist bereit, die Wahrheit Gottes zu kompromittieren. Ich würde mir so 

etwas nicht anhören, wenn ich 1.000.000 Dollar bekäme. Du konntest mich nicht dazu bringen, es zu 

tun. 

 

Und wenn du dir dieses Zeug anhörst, hasst du Gott. Und du denkst, dass du Gott liebst, weil du in 

Emotionen gefangen bist. Und das ist krank. Wirklich, wirklich krank. Es tut mir leid. Ich spreche hier 

nicht zu euch. Aber ich erzähle es nur jedem, der zuhört. Es ist einfach eine kranke Sache. Es ist eine 

ehebrecherische Nation. 

 

Und wir denken, oh, sie war am Plymouth Rock. Weißt du, sie kam von dort heraus. Ja, einmal tat sie 

es. Einmal hielt sie sich an Gottes Wort. Einmal schrieb sie eine Declaration of Independence, einmal 

schrieb sie eine Konstitution. Aber nicht heute, nicht heute. Sie haben sie gebrochen.  

 

Gottverlassene, Gotthasser, Zeichensucher, Mitläufer, Imitatoren, fleischliche Vergleiche. Führte mit 

einem Haufen von Nichts hinauf und komme am Ende den Weg an. Ich spreche das im Namen des 

Herrn. Ich rufe noch einmal an. Es liegt an dir zu Antworten. In Ordnung. 

 

135 Gegenwart Gottes unerkannt 64-0618 Wie in den Tagen Jesu, dasselbe Ding. Schauen Sie zu, 

wie Er jetzt hier steht. Er sagte: “Wie es in den Tagen des Jonas war, in Jona; denn wie Jona drei 

Tage und Nächte im Bauch des Wals war, so musste es auch der Menschensohn sein.“ Er sagte: “Eine 

böse und ehebrecherische Generation wird nach einem Zeichen suchen.“ 
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Glaube dem Zeichen. Jeder ist wegen den Zeichen in der Botschaft. Und sie werden nicht auf die 

Stimme des Zeichens hören, welches das das Doktrin ist, die er gepredigt hat. Als Jesus, sie liebten 

Seinen Dienst, sie liebten diese Heilungen. Komm in meine Kirche. Komm in meinen Tempel, lies aus 

der Bibel. Und als Er sagte: Heute ist die Schrift erfüllt, whoa. Und als Er Seinen Mund auftat und den 

Doktrin herausbrachte: Du Schlange, du Generation des Schlangensamens. Oh, sie mochten Ihn 

damals nicht mehr. 

 

Als William Branham, liebten sie seinen Dienst, bis er anfing, das Wort zu predigen, weißt du, er 

führte dazu. Aber als er das Wort öffnete, etwa 1958 oder 1957, und begann, das Wort wirklich zu 

predigen. Sie sagten, ich weiß, dass wir 45.000 Menschen anziehen können, die geknackt sind. Weißt 

du was? Wir müssen unsere Konfession bewahren, wir müssen unsere Dreieinigkeit bewahren, wir 

müssen unsere Einheit bewahren. Wir müssen unsere Traditionen, unsere Religion bewahren. Und so 

predigte er 1965 zu niemandem, sondern nur einer Handvoll. Also wurde er abgelehnt.  

 

Wissen Sie, was Er meiner Meinung nach getan hat? Er prophezeite: “Eine böse und ehebrecherische 

Generation …“ Ich frage mich, ob irgendein vernünftiger Mensch leugnen könnte, dass wir nicht 

in einer schwachen und ehebrecherischen Generation leben, in der Homosexuelle Perversion sind. 

Und die Scheidungsraten in Amerika sind höher als in jedem anderen Land der Welt.  

 

Und hören Sie, auch in dieser Botschaft, es tut mir leid, gibt es Kirchen in dieser Botschaft, die 

Homosexuellen erlauben, daran teilzunehmen. Es gibt Menschen in dieser Botschaft, die homosexuell 

sind, die pädophil sind. Sie sollten nicht durch die Tür gelassen werden. Der Diakon soll ihn an der 

Tür begrüßen und sagen: Es tut mir leid, aber Ihresgleichen darf nicht mit uns hereinkommen, weil wir 

vom Wort Gottes essen. Und du glaubst dem Wort nicht. Du glaubst an ein soziales Evangelium. 

  

Und die ganze Welt ist im Chaos von es gegangen. Fast drei von vier sind geschieden – das ganze gilt 

für zehn Ehejahre. Seht ihr? Denk daran. Scheidung, wieder heiraten und wieder heiraten, sich 

scheiden lassen und erneut heiraten. “Sie aßen, tranken, heirateten Frauen und in der Ehe gegeben.“ 

Schauen Sie sich die Stunde an, in der wir leben. Wann herrschte jemals so ein Chaos? 

 

Jetzt kann ich verstehen, wenn du in der Welt bist und dem Evangelium nicht folgst. Ich habe drei 

Brüder, die alle geschieden sind, und es tut mir leid, das sagen zu müssen. Und die Bibel sagt: Tu es 

nicht. Aber sie tun es trotzdem. Was ist das? Es ist Ungehorsam gegenüber dem Wort Gottes. Was ist 

das? Du bist markiert. Du bist markiert. Alles klar 

 

E-31 Glaubst du das? 53-0906A. Gott trifft immer eine Vorbereitung für Sachen. Glaubst du das 

nicht? Ich möchte, dass du genau zuhörst. Ich glaube heute von ganzem Herzen ... Nun, hier spricht 

nur Bruder Branham. Seht ihr? Ich glaube, dass die Dinge, die du siehst die jetzt stattfinden, ist eine 

Vorbereitung. 

 

Nun gut, was sind die 86 Dinge, Zeichen und Ereignisse der Parousia? Es ist eine Vorbereitung. Wenn 

du nicht weißt, dass Gott hier ist und 81 dieser 86 getan hat, hast du keine Ahnung, worum es in dieser 

Botschaft geht. Du bist nur ein Konservativer, der sagt, dass er die Botschaft glaubt.  

 

Gott bereitet etwas kurz vor einem Höhepunkt vor. Gott warnt die Welt immer, und wenn sie dann 

keine Warnung erhalten, dann bleibt nur noch eine Sache übrig; Das ist Urteil.  
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Lassen Sie mich Sie nun das fragen. Wie viele Kirchen, die behaupten, an die Botschaft zu glauben, 

können 10 der 81 Dinge aufzählen, die unter der Parousia Christi stattgefunden haben. Wie viele 

Kirchen in dieser Botschaft, die sagen, oh, ich glaube die Botschaft? Weißt du was? Ich bezweifle, 

dass es vielleicht nur eine Handvoll sind. Und ich sage das nicht wegen mir, sondern weil ich über 

diese Dinge unterrichtet habe. Und so verstehst du diese Dinge. Aber warum lehrt nicht jeder Prediger 

über diese Dinge?  

 

Das habe ich zu einem gewissen Prediger gesagt. Er hat ein Ministerium. Er schickt einen kleinen 

Podcast darüber, wie er sie unterrichten wird, und er wird nichts über die Parousia sagen. Zu den 81 

Zeichen und Ereignisse will er nichts sagen. Warum? Denn wisst ihr was? Die Leute in dieser 

Botschaft denken, dass es eine falsche Doktrin ist. Und doch predigte Jesus es. Paulus predigte es. 

Apostel Paulus sagte: Wenn du etwas anderes predigst, dann was ich predige, bist du verflucht. Sie 

predigen also anders, als er gepredigt hat, und sie sind verflucht. Und doch ist es ein falsches Doktrin. 

Warum predigen heute nicht alle Parousia? Wir sind dabei. Er ist hier, Er tut Dinge und wir sehen Ihm 

zu, wie Er Dinge tut. Aber wisst ihr was? Sie haben keine Ahnung, weil sie auf einem anderen Pfad 

sind. 

 

Noah warnte die Welt, und sie wollten es nicht annehmen. Und durch das ganze Zeitalter hindurch hat 

Gott immer gewarnt. Er sendet Barmherzigkeit, und wenn sie Barmherzigkeit verschmähen, bleibt 

nichts anderes übrig als das Gericht. Aber der barmherzige Vater wird zuerst Barmherzigkeit senden. 

 

E-33 Vorbereitung 53-1111 Nun, Gott in Seiner Vorbereitung. Damals, als Gott die Welt zerstören 

wollte. Bevor er die Welt vernichtete, sandte Er eine Vorbereitung für die Rettung der Menschen aus, 

die gerettet werden wollten. Er tut es immer. Er erweist Barmherzigkeit vor dem Gericht. Und wenn 

die Menschen die Barmherzigkeit verschmähen, bleibt nur eines übrig, und das ist das Gericht. Und 

Gott richtet dich nicht, du richtest dich selbst.  

 

Nun, wie in der Welt sind Menschen, die behaupten, der Feuersäule zu folgen, die behaupten, der 

Botschaft zu folgen, und sich selbst richten, wie sie es in den Tagen Moses getan haben. Zu viele 

Menschen gingen mit ihm hinaus, zu viele Menschen gingen unter die Feuersäule, unter einen 

gerechtfertigten Propheten, und sie wollten den gerechtfertigten Propheten steinigen. Und zwei 

Millionen Menschen kamen in der Wüste um. Und nur Josua und Kaleb und ein paar jüngere, sie waren 

zur Zeit von Kadesh Barnea unter 20 Jahre alt. Wie viele Menschen betraten also das Gelobte Land? 

Wie viele von jenen Menschen, die der Feuer Säule und dem rechtfertigten Mose folgten, gingen 

verloren? Komm schon. 1.999.998. Sie sind verloren. 

 

Und Gott, verurteile dich nicht. Du verurteilst dich selbst. Wie beurteilen Sie sich selbst? Indem man 

das Wort ablehnt. Wie bekommt man das Malzeichen des Tieres? Indem man das Wort ablehnt. Indem 

man das Wort ablehnt. Indem wir die Alternative nehmen, die die Religion ist. Weißt du, du bist ein 

religiöses Volk, daran besteht kein Zweifel. Aber das wird dich nicht in den Himmel bringen. Wie 

religiös du bist. Es gibt viele Menschen auf dieser Welt, die religiös sind, aber das Einzige, was sie 

getan haben, war, dass sie das Wort abgelehnt haben.  

 

Das ist wahr. Solange Sie unter diesem Blutstrahl stehen, der die ganze Welt umgibt, haben Sie ein 

Recht auf Gnade. Gottes... Das Blut Christi hält Gott davon ab, dich zu töten, sonst würde Er dich 

töten, sobald du gesündigt hast. Aber das hält Gott immer noch von dir fern, von deinem Tod. Aber 

wenn... Du bist jetzt ein freier moralischer Agent. Aber wenn du stirbst und dein Geist darüber 

hinausgeht, dann bist du bereits verurteilt. Sie müssen nicht auf das Urteil warten; Du bist bereits 

verurteilt. Gott hat gesagt: “Der Tag, an dem du davon isst, der Tag, an dem du stirbst.“ Und damit 



8 
 

ist es erledigt. "An dem Tag, an dem du davon isst, an dem Tag, an dem du stirbst." Und damit ist die 

Sache erledigt. 

 

Ich sage also nur, dass man Dinge tun kann, man kann Dinge hübsch aussehen lassen, aber es ist alles 

falsch. Ich stehe lieber bei einem bestätigten Wort. Es sieht nicht schön aus, aber es macht meine Seele 

erfreut auf jeden Fall. Und urteilen Sie selbst. Okay, das ist wahr. Solange du unter der Blutstrahl 

stehst, die um die Welt geht, hast du ein Recht auf Gnade. Oh, ist das nicht eine wunderbare Aussage? 

Denn darauf zähle ich. Ich zähle auf das Blut für meine Perfektion. Soweit Gott mich sieht, sieht Er 

Seinen Eigenen Sohn.  

 

Es geht also nicht darum, wie heilig du bist. Es geht nicht darum, wie nett du bist. Nun, ich sage dir 

nicht, dass du rausgehen und ein Bösewicht sein und ein schlechtes Gerede sein sollst. Aber was ich 

sagen will, ist, tue es an den richtigen Platz stellen. Wenn dich jemand fragt, ob du ein Christ bist. 

Erzähle ihnen, dass Gott hier ist. Sagen Sie ihnen, dass alles untergeht. Sag nicht: Ja, ich bin ein Christ, 

das ist in Ordnung, weißt du, und vermeide es. Sag ihnen die Wahrheit. Denn es ist die einzige Chance, 

die sie haben, um die Wahrheit zu erfahren. Halte dich nicht zurück. Die Prediger in dieser Botschaft 

wissen über die Parousia Gottes, und sie weigern sich, das Wort zu erwähnen. Einige werden es 

erwähnen: Oh, weißt du, Er ist hier. Oh, gut für dich. Er ist hier. Warum erzählst du ihnen nicht von 

den 86 Ereignissen, damit sie sich dann mit der Parousia identifizieren können, von der Jesus sprach, 

von der Paulus sprach, von der Petrus sprach, von der Johannes sprach, von der Jakobus sprach. Sie 

werden es nicht tun. Sie verheimlichen die Wahrheit. 

 

Der Herr Christi bewahrt dich davor, getötet zu werden, sobald du sündigst. Aber wenn du stirbst, geht 

dein Geist darüber hinaus, dann bist du bereits gerichtet. Sie müssen nicht auf ein Urteil warten. Du 

bist bereits gerichtet. Gott sprach: An dem Tag, an dem du davon isst, an dem Tag, an dem du stirbst. 

Und damit ist die Sache erledigt. Wenn du also hier nicht für Ihn stehst, wirst du auf der anderen Seite 

nicht für Ihn stehen. Es tut mir leid.  

 

Oh, ich liebe dich, Bruder Branham. Ich liebe dich, Bruder Branham. Und alle, die mich lieben, werden 

mit mir sein. Mein Hund ist bei mir, mein Pferd ist bei mir. Und du weißt, dass jeder Mensch bei mir 

ist. Zuhören. Du liebst Gott nicht. Du sagst, dass du Bruder Branham liebst. Aber du stehst nicht zu 

seinem Wort. Du lehrst nicht das, was er gelehrt hat. Ich werde picken und auswählen, was ich will. 

Weil Sie wissen, dass es mehr Leute auf den Sitzplatz halten wird. 

 

Nun, wissen Sie, wir haben nicht viele Leute auf den Sitzen. Wir haben sie auf der ganzen Welt, aber 

wir haben sie hier nicht. Es tut mir leid. Wir könnten wahrscheinlich leicht 200 Leute in dieser Kirche 

haben, wenn ich ein süßer, freundlicher alter Priester wäre. Aber ich bin kein süßer, freundlicher alter 

Priester. Ich bin eine Person, die diesen Schlaganfall hatte. Und ich lebe so treu wie möglich nach den 

Doktrin, die er uns gegeben hat. 

 

Beachte, sagte Er, Gott richtet dich nicht, du richtest dich selbst. Und wie machen wir das? Indem wir 

Seinem Wort gehorchen oder ernten, was wir gesät haben. Und was hat das mit einem Endzeit-

Depressions-Gericht zu tun? Es hat alles damit zu tun. 

 

Wenn wir das Buch (5 Mose) der 2 Gesetze untersuchen, werden wir das Gesetz von Segen und Fluch 

sehen. Deuter (bedeutet zwei) + Onomie (das Studium von).  
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Gottes einzige von Gott vorgesehene Stätte der Anbetung 65-1128M P:37 Nun, das Wort 

"Deuteronomium", das Wort selbst bedeutet "zwei Gesetze", das Wort "Deuteronomium". Und Gott 

hat zwei Gesetze. Die zwei Gesetze: Das eine ist dem Wort ungehorsam und stirbt; und das andere ist 

Gehorsam gegenüber dem Wort und Leben. Das sind die beiden Gesetze, und "Deuteronomium" 

bedeutet diese "zwei Gesetze". Beide sind uns in der Schrift absolut gezeigt 

worden. Einer davon ist der Tod; das andere ist Leben: Leben und Tod. Gott 

handelt nur im Leben, Satan nur im Tod. Und diese wurden der Welt öffentlich, 

offen vor allen Augen gezeigt, und es gibt keine Entschuldigung dafür.  

 

Weißt du, zu viele Leute schieben es auf. Ich werde das Wort nicht studieren. 

Ich glaube einfach an Jesus. Ich glaube an Sein Blut. Nein, Sie tuen es nicht. 

Wenn du an Sein Wort glauben würdest, hättest du jeden Tag deine Bibel 

aufgeschlagen. Du würdest jeden Tag die Heilige Schrift studieren, um mehr 

darüber zu erfahren, was dieser Liebesbrief an die Braut ist. Weil es ein Liebesbrief ist. Es ist voller 

Barmherzigkeit, voller Gnade.  

 

Aber du denkst, dass du darüber hinaus bist, weil du ein guter Mensch bist. Du hast nie geraucht. Du 

hast nie getrunken. Na und? Die Schlange rauchte und trank nie. Komm schon, du denkst, Judas war 

ein Raucher und ein Trinker. Sie denken, er sei in Unzucht und Ehebrecher gewesen? Ich glaube nicht. 

Ich glaube, er hat Jesus einfach abgelehnt. In Ordnung, er war ein gutaussehender Kerl.  

 

Einer von ihnen wurde auf dem Berg Sinai ausgestellt, als das Gesetz erlassen wurde, das die gesamte 

Menschheit zum Tode verurteilte. Die andere war die Gabe auf dem Kalvarienberg, die die ganze 

Menschheit zum Leben erweckte, als die Strafe in Jesus Christus bezahlt wurde. Die beiden Gesetze 

des Deuteronomiums erfüllten sich in diesen beiden großen Dingen.  

 

Von Gott bereitgestellter Ort der Anbetung 65-0425 P:11 “Deuteronomium“ ist ein griechisches 

Wort und bedeutet “zwei Gesetze“, das Wort “Deuteronomium“ ... Und Gott hat zwei Gesetze. Und 

eines davon ist das Gesetz des Todes: Ungehorsam gegenüber Seinem Wort. Wir stellen fest, wenn 

Eva Seinem Wort nicht gehorchte; es brachte den Tod. Das ist eines Seiner Gesetze: “An dem Tag, an 

dem du davon isst, an dem Tag, an dem du stirbst.“ Und dann hat Er noch ein anderes Gesetz, nämlich 

das Gesetz des Lebens zum Gehorsam. Wenn du so etwas nicht tust... Warum, wenn du Sein Wort 

hältst, wirst du leben. Meiner Denkweise nach läuft es auf zwei Dinge hinaus: entweder Sein Wort 

halten oder Seinem Wort ungehorsam sein. Eines dieser Gesetze wurde am Berg Sinai gegeben. Und 

das andere war... Das ist das Gesetz des Todes. Das andere Gesetz wurde auf dem Kalvarienberg 

gegeben, wo das Gesetz des Lebens durch Christus Jesus gegeben wurde. 

 

Gottes auserwählter Ort, der Anbetung 65-0220 P:14 Nun haben wir diesen Text aus dem 

Deuteronomium (5 Mose) entnommen. Es ist ein griechisches Wort, das eine zusammengesetzte 

Bedeutung hat oder “zwei Gesetze“ bedeutet. Das griechische Wort “Deuteronomium“ bedeutet 

“zwei verschiedene Gesetze“. Und genau das hat Gott: zwei verschiedene Gesetze. Und eines davon 

ist ein Gesetz des Todes, und das andere ist ein Gesetz des Lebens. Gott hat zwei Gesetze. Ihm zu 

folgen, Ihm zu dienen und Ihn anzubeten, ist Leben; es abzulehnen ist der Tod. Es gibt zwei Gesetze in 

Gott. 

 

In diesem Buch (5 Mose), insbesondere in Kapitel 28, sehen wir, dass wir, wenn wir auf das Wort 

Gottes, Sein Gesetz (Tora), was die Unterweisung des Vaters bedeutet, beachten und Ihm gehorchen, 

werden wir so sehr gesegnet sein, dass die Segnungen über uns kommen und uns überholen werden.  
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Das ist wie bei einem Rennen, bei dem man sich nicht bewusst ist, dass derjenige, der hinter dir kommt, 

eine höhere Geschwindigkeit hat als du, und wenn man merkt, dass er auf dich zugekommen ist, hat 

er einen bereits überholt und die Führung übernommen in deinem Rennen. 

5 Mose 28:1 Es wird aber geschehen, wenn du der Stimme des HERRN, deines Gottes, wirklich 

gehorchst und darauf achtest, das sind deine Propheten, alle seine Gebote zu tun, die ich dir heute 

gebiete, dann wird dich der HERR, dein Gott, als höchstes über alle Völker der Erde setzen. 2 Und alle 

diese Segnungen werden über dich kommen und dich erreichen, wenn du der Stimme des HERRN, 

deines Gottes, gehorchst: 

 

Was aber, wenn du nicht auf die Stimme des Herrn hörst? Was bedeutet es, zuzuhören? Es bedeutet, 

sich in acht zu nehmen. Es bedeutet, darauf zu achten. Aber was ist, wenn du nicht auf die Stimme des 

Herrn achtest, die du hast? Ich sündige nicht. Ich begehe keinen Ehebruch. Ich begehe keine Unzucht. 

Ich trinke nicht. Ich fluche nicht. Ich tue keines dieser Dinge. Du bist immer noch verloren, weil du 

nicht achtest. Du schenkst Ihm keine Beachtung. Ihr wisst nicht, dass die Parousia Gottes bereits da 

ist. Dass Er uns Zeichen und Ereignisse gezeigt hat. Du hörst nicht zu. Du schenkst Ihm keine 

Beachtung. Du achtest nicht darauf, was Er sagt. 

Was aber, wenn Sie nicht auf die Stimme des Herrn, Ihres Gottes, hören, was dann? Was ist, wenn Sie 

der Stimme Gottes keine Aufmerksamkeit schenken? Was wird passieren? Das Gegenteil wird 

geschehen, wie wir in Vers 15 sehen, und dann sehen wir die Flüche, die damit verbunden sind, dass 

man nicht aufpasst oder nicht darauf achtet zu Seiner Stimme, die Sein Wort ist. 

Nun, ich werde das sagen. Es kommt ein sehr gewaltiges Urteil über Amerika. Und weißt du was? 

Amerika ist Europa Lichtjahre voraus. Und der Rest der Nationen, du gehst nach China, du gehst an 

all diese Orte auf der Welt, und sie sind schmutzig. Sie leben in der Mythologie, sie leben im 

Heidentum. Aber Amerika ist jetzt schlimmer. Bruder Branham sagte, als er Miss Amerika sah, war 

sie nackt und hielt die Zeitung vor ihren Intim Bereich.  

 
Was ist die Zeitung? Es ist voller Dreck. Was tat sie? Sie tanzte zu dieser Rock'n'Roll-Musik. Was 

machen sie heute in den Kirchen? Zu was tanzen sie? Rock'n'Roll-Musik? Ich meine, es hat dich aus 

deinem Sitz gerissen und du tanzt und du springst und du schreist. Ehre sei Gott, Ehre sei Gott, 

Halleluja. Und du bist auf dem Halleluja-Marsch und allem anderen. Und es ist Miss Amerika in ihrem 

nackten Zustand, und sie tanzt zu Rock'n'Roll. 

 

Und wissen Sie was? Ein Freund von mir, mit dem ich neulich aus Jeffersonville gesprochen habe, 

und er ist ein wirklich liebenswerter Bruder. Und er sagte zu mir, weißt du was, als ich das sah, nur 

ohne Rücksicht auf die Predigt, dass sie predigten, aber dieser Gottesdienst dauerte 4 1/2 Stunden. Und 

3 1/2 Stunden davon waren im Grunde nur Tanz und Rock'n'Roll-Musik und alles andere. Wow, das 

ist Miss Amerika. Das ist die Kirche von Amerika, die Bruder Branham gesehen hat. Und dann gehst 

du in den Osten, nach Asien, und die ganze Kirche geht zusammen am Strand, und sie gehen ins 

Wasser und sagen, na ja, aber wir tragen unsere vollen Kleider. Ja, und es ist hauteng, weil du nass 

bist. 

 

5 Mose 28:15 Es wird aber geschehen, wenn du der Stimme des HERRN, deines Gottes, nicht 

gehorchst, sodass du alle seine Gebote und Satzungen nicht bewahrst und tust, die ich dir heute 

gebiete, so werden all diese Flüche über dich kommen und dich treffen:  
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Wenn Sie nun genau beobachten, was Gott ihnen im 

Buch Deuteronomium (5Mose) sagt, sagt Er, dass das, 

was ein Segen ist, zum Fluch wird, Abhängig von Ihrer 

Reaktion auf Gottes Wort. Und der Segen und der Fluch 

kommen in zwei großen Bereichen des Lebens vor. Diese 

befassen sich mit wirtschaftlichen Segnungen und 

Flüchen, aber auch mit gesundheitlichen Segnungen oder 

Plagen als Flüchen. 

 

5 Mose 28:3 Gesegnet wirst du sein in der Stadt und gesegnet auf dem Feld. 

 

Aber wir sehen am Anfang in 5 Mose 28:16 Verflucht wirst du sein in der Stadt und verflucht auf 

dem Feld. 

 

Gegen 5 Mose 28:4 Gesegnet wird sein die Frucht deines Leibes und die Frucht deines Landes, die 

Frucht deines Viehs, der Wurf deiner Rinder und die Zucht deiner Schafe. 

 

Aber 5 Mose 28:18 Verflucht wird sein die Frucht deines Leibes, die Frucht deines Landes, der 

Wurf deiner Rinder und die Zucht deiner Schafe. 

 

Hier tut sich etwas. Was ist es? Warum? Warum habt ihr Kinder, die Renegaten sind? Weil du ihnen 

nicht in jungen Jahren beibringst, Gott in allen Dingen zu respektieren. Es tut mir leid, es sagen zu 

müssen, Eltern delinquent, sagte Bruder Branham. Bedeutet das, dass die Kinder in die Kirche 

kommen müssen? Auf jeden Fall. Bedeutet das, Zeit für das Gebet zu haben? Auf jeden Fall. Sie 

bereiten Ihre Kinder darauf vor, Ihrem Erretter zu begegnen. Ihr Retter.  

 

5 Mose 28:5 Gesegnet wird sein dein Korb und dein (Vorrat) Backtrog. 

 

Bist du gesegnet? Verwandelt Gott deinen Fluch in Segen? Verwandelt Gott dein Nichts in Segen? 

Und dein Vorrat? Was ist das Lagerhaus? Es ist der Ort, an dem Sie Dinge ablegen, die Sie heute nicht 

wirklich brauchen, aber vielleicht morgen brauchen.  

 
Aber 5 Mose 28:17 Verflucht wird sein dein Korb und dein (Vorrat) Backtrog. 

 

Derselbe Korb und derselbe Vorrat, indem du gesegnet bist, wird zum Fluch, weil du nicht genug hast, 

um dich morgen zu versorgen. Sie haben nicht genug gespeichert. Sie haben nicht genug in Ihrem 

Warenkorb. Sie haben nicht genug für den Alltag. Amerikaner leben von 3 Tagen Essen. Das ist ein 

durchschnittliches Zuhause. Kannst du dir 3 Tage Essen vorstellen? Ich kann nicht. Es tut mir leid, 

aber ich kann mir einfach nicht vorstellen, in die Speisekammer zu gehen und nicht zu finden, was ich 

finden möchte. Aber das tun sie jeden Tag. Also gehen sie essen und werden von dem, was sie essen, 

vergiftet.  

 

5 Mose 28:6 Gesegnet wirst du sein bei deinem Eingang und gesegnet bei deinem Ausgang. 

 

Aber wir sehen in Vers 19 Verflucht wirst du sein bei deinem Eingang und verflucht bei deinem 

Ausgang. 

 



12 
 

5 Mose 28:7 Der HERR wird deine Feinde, die sich gegen dich auflehnen, vor dir geschlagen 

dahingeben; auf einem Weg werden sie gegen dich ausziehen und auf sieben Wegen vor dir fliehen.   

 

Mose 28:8 Der HERR wird dem Segen gebieten, dass er mit dir sei in 

deinen Scheunen und in allem, was du unternimmst, und er wird 

dich segnen in dem Land, das dir der HERR, dein Gott, gibt. (Das ist 

unseres Millennium) 9 Der HERR wird dich als heiliges Volk für sich 

bestätigen, wie er dir geschworen hat, wenn du die Gebote 

des HERRN, deines Gottes, hältst und in seinen Wegen wandelst; 

10 dann werden alle Völker auf Erden sehen, dass der Name des HERRN über dir ausgerufen ist, und 

werden sich vor dir fürchten. (Oh, dieser Bruder Vayle, ich möchte nicht in seine Nähe kommen. Er 

wird mich einfach beschimpfen. Gut für dich. Ich hoffe, dass er es tut, falls Sie eine Zurechtweisung 

brauchen. Lass ihn zuweisen, wenn ich Zurechtweisung  brauche) 11 Und der HERR wird dir Überfluss 

geben an Gütern, an der Frucht deines Leibes, an der Frucht deines Viehs und an der Frucht deines 

Ackers, in dem Land, von dem der HERR deinen Vätern geschworen hat, dass er es dir gebe. 

12 Der HERR wird dir den Himmel, seinen guten Schatz, auftun, um deinem Land Regen zu geben zu 

seiner Zeit, und um alle Werke deiner Hände zu segnen. Und du wirst 

vielen Völkern leihen; du aber wirst dir nichts ausleihen müssen. 13 Und 

der HERR wird dich zum Haupt setzen und nicht zum Schwanz; und es 

wird mit dir immer nur aufwärtsgehen und nicht abwärts, wenn du den 

Geboten des HERRN, deines Gottes, gehorchst, die ich dir heute gebiete, 

dass du sie bewahrst und tust, 

 

Vergleichen Sie nun jeden Segen der Gesundheit und der guten Wirtschaft 

mit dem Fluchen mit schlechter Gesundheit und schlechter Wirtschaft. Es 

ist eine Sache, dass Gott dich mit guter Gesundheit segnet. Er kann sagen, 

dass Ihre Gesundheit gut sein wird. Aber wenn Er dich mit schlechter Gesundheit verflucht, wird Er 

sehr spezifisch und benennt die verschiedenen Plagen und Krankheiten, die über diejenigen kommen 

werden, die unter dem Fluch stehen. 

5 Mose 28:20  Der HERR wird gegen dich Fluch, Bestürzung und Bedrohung entsenden in allem, 

was du unternimmst, bis du vertilgt wirst und schnell umkommst um deiner bösen Werke willen, weil 

du mich verlassen hast. 21 Der HERR wird dir die Pest anhängen, bis er dich vertilgt hat aus dem 

Land, in das du kommst, um es in Besitz zu nehmen. 22 Der HERR wird dich mit Schwindsucht 

schlagen, und mit Fieberhitze, und Brand, und Entzündung, und Dürre, und mit Getreidebrand und 

Vergilben; und die werden dich verfolgen, bis du umgekommen bist. 23 Der Himmel über deinem 

Haupt wird für dich zu Erz werden und die Erde unter dir zu Eisen. 

24 Der HERR wird den Regen für dein Land in Sand und Staub verwandeln; der wird vom Himmel 

auf dich herabfallen, bis du vertilgt bist. 25 Der HERR wird dich vor deinen Feinden geschlagen 

dahingeben; auf einem Weg wirst du gegen sie ausziehen, und auf sieben Wegen wirst du vor ihnen 

fliehen, und du wirst ein Anblick des Schreckens werden für alle Königreiche auf Erden. (und soll in 

alle Königreiche der Erde verstreut werden.) 

26 Und deine Leichname werden allen Vögeln des Himmels und allen Tieren zur Nahrung dienen, 

und niemand wird sie verscheuchen. 27 Der HERR wird dich schlagen mit den Geschwüren Ägyptens 

und mit Beulen, mit Räude und Krätze, sodass du nicht geheilt werden kannst. 28 Der HERR wird 



13 
 

dich schlagen mit Wahnsinn und mit Blindheit und mit Verwirrung der Sinne. (Das ist Angst oder 

Neurose). 

29 Und du wirst am Mittag umhertappen, wie ein Blinder im Dunkeln umhertappt, und wirst kein 

Gelingen haben auf deinen Wegen, sondern wirst bedrückt und beraubt sein dein Leben lang, und 

kein Retter wird da sein. 30 Du wirst dich mit einer Frau verloben, aber ein anderer wird mit ihr 

schlafen; du wirst ein Haus bauen, aber nicht darin wohnen; du wirst einen Weinberg pflanzen, 

aber ihn nicht nutzen. 

31 Dein Rind wird vor deinen Augen geschlachtet werden, aber du wirst nicht davon essen; dein 

Esel wird vor deinem Angesicht geraubt und dir nicht zurückgegeben werden; deine Schafe werden 

deinen Feinden gegeben werden, und du wirst keinen Retter haben. 

32 Deine Söhne und deine Töchter werden einem anderen Volk gegeben werden, (Deine Söhne 

werden geschickt, um in den Schlachten anderer Völker zu kämpfen, und deine Kinder werden Opfer 

des Menschenhandels. Noch nie haben wir Menschenhandel so erlebt wie heute. Über 30 Millionen 

unserer Kinder werden in die Sklaverei verkauft, um dort ausgenutzt und misshandelt zu werden. 

Warum? Weil wir keine Zeit für Gott haben.) und deine Augen müssen es ansehen und den ganzen 

Tag nach ihnen schmachten, aber deine Hand wird machtlos sein. 33 Die Frucht deines Landes und 

alles, was du erarbeitet hast, wird ein Volk verzehren, von dem du nichts wusstest; und du wirst nur 

unterdrückt und misshandelt werden alle Tage; 

34 und du wirst wahnsinnig werden von dem, was deine Augen sehen müssen. 35 Der HERR wird dich 

schlagen mit bösem Geschwür an Knien und Schenkeln, dass du nicht geheilt werden kannst, von 

deiner Fußsohle bis zum Scheitel. 36 Der HERR wird dich und deinen König, den du über dich setzen 

wirst, zu einem Volk führen, dass du nicht kennst, auch deine Väter nicht, und du wirst dort anderen 

Göttern dienen, Holz und Steinen. (Mit anderen Worten: der Gott des Materialismus.) 

37 Und du wirst zum Entsetzen werden, zum Sprichwort und zum Gespött unter allen Völkern, zu 

denen der HERR dich vertreiben wird. 38 Du wirst viel Samen auf das Feld hinausbringen und                       

wenig einsammeln, denn die Heuschrecken werden es abfressen. 39 Du wirst Weinberge pflanzen 

und bebauen, aber keinen Wein trinken und einkellern, denn die Würmer werden es abfressen. 

41 Du wirst Söhne und Töchter zeugen und doch keine haben, denn sie werden in die Gefangenschaft 

gehen. 42 Das Ungeziefer wird alle deine Bäume und die Früchte deines Landes in Besitz nehmen. 

43 Der Fremdling, der in deiner Mitte wohnt, wird immer höher über dich emporsteigen,  

(Männer wie Kissinger und Soros und Schiff vom WEF und der peruanische Premierminister Inomoto, 

der vor seiner Flucht die Staatskasse leer leerte.) du aber wirst immer tiefer herunterkommen. 

44 Er wird dir leihen, du aber wirst ihm nicht leihen; er wird zum Haupt werden, du aber wirst zum 

Schwanz werden. 45 Und alle diese Flüche werden über dich kommen und dich verfolgen und 

einholen, bis du vertilgt sein wirst, weil du der Stimme des HERRN, deines Gottes, nicht gehorsam 

gewesen bist, seine Gebote und Satzungen zu befolgen, die er dir geboten hat; 

46 und sie werden als Zeichen und Wunder an dir haften und an deinem Samen ewiglich. 

47 Dafür, dass du dem HERRN, deinem Gott, nicht gedient hast mit fröhlichem und bereitwilligem 

Herzen, als du an allem Überfluss hattest, 48 musst du deinen Feinden, die der HERR gegen dich 

senden wird, dienen in Hunger und Durst, in Blöße und in Mangel an allem; und er wird ein eisernes 

Joch auf deinen Hals legen, bis er dich vertilgt hat. 
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49 Der HERR wird ein Volk aus der Ferne gegen dich aufbieten, vom Ende der Erde, das wie ein 

Adler daherfliegt, ein Volk, dessen Sprache du nicht verstehen kannst, 50 ein Volk mit hartem 

Angesicht, das keine Rücksicht kennt gegen den Greis und mit den Knaben kein Erbarmen hat. 

51 Es wird die Frucht deines Viehs und die Frucht deines Landes verzehren, bis du vertilgt sein 

wirst, und dir nichts übrig lassen von Korn, Most und Öl, vom Wurf deiner Rinder und von der 

Zucht deiner Schafe, bis es dich zugrunde gerichtet hat.  

Heutzutage bekommt man in Europa kein anständiges Stück Fleisch mehr, sondern nur die 

übriggebliebenen Stücke. Sie haben sich schon vor Jahren von Gott abgewandt, und das, was ihnen 

widerfahren ist, wird auch in den Vereinigten Staaten geschehen. 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Vater, wir scheinen heute eine Botschaft gegeben zu haben, Manche mögen das für sehr deprimierend 

halten, und es konzentriert sich sehr auf das, was auf diese Nation zukommt. Und doch haben wir die 

Segnungen. Und so achten wir entweder auf die Stimme des Herrn, unseres Gottes, und auf unsere 

Segnungen, und der Segen sollte über dich kommen und dich sowohl in Plagen als auch in Finanzen 

übernehmen. Oder wir werden verflucht sein wie der Rest der Nation, in Plagen und in Finanzen. Also, 

Herr, wir sehen heute, wie das Urteil über die wirtschaftliche Depression diese Nation bald treffen 

wird. Im Namen Jesu beten wir. Amen.  

 
Heute Abend werden wir den letzten behandeln. Ich denke, das ist eine ziemlich gute Studie. Glaubst 

du das? Wie auch immer, wir werden das untersuchen. Und ich sage Ihnen was, ich habe mich nicht 

auf unsere Studie über die Kirche und den Ökumenischen Rat der Kirchen gefreut, weil ich nichts 

darüber wusste. Aber heute Morgen, oder eigentlich letzte Nacht und heute Morgen, hat mir der Herr 

gerade Sein Wort geöffnet, und ich beginne, es zu sehen wie nie zuvor. Und so wirst du wirklich 

gesegnet sein, wenn wir zu diesem Punkt kommen. Aber dazwischen werden wir mehr Fragen und 

Antworten zur Auferstehung haben. Und das sind gute Fragen, die die Brüder stellen. 

 

 

 

 


